

LOCAL | Igualdad

El Consistorio prieguense presenta los actos previstos con motivo del 8M

Las condiciones sanitarias impiden la realización de actividades presenciales, a excepción de la lectura del manifiesto prevista para el lunes 8 de marzo.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de marzo de 2021 - 18:05



Bajo el lema “Por un futuro igualitario, nuestros derechos, nuestra decisión”, el Consistorio prieguense ha programado una serie de actividades con las que se conmemorará el 8M, Día Internacional de la Mujer, y la importancia que esta jornada representa para las mujeres.

Como así indicaba en la presentación de dichas actividades la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que estuvo acompañada por la concejal delegada de Igualdad, Vanesa Serrano, la intención del Consistorio es que la sociedad participe de manera activa en los actos previstos, entre los que destaca el manifiesto al que se dará lectura el próximo 8M y en el que se recordará la importancia de esta fecha.

En este sentido, Ceballos destacaba la existencia en nuestra localidad, con una población 10.919 hombres y 11.448 mujeres, de muchas mujeres en cargos directivos de responsabilidad, algo que alcaldesa destacó como “muy positivo”, añadiendo que durante este año, “han sido las mujeres las que se han movilizado más desde el punto de vista de la solidaridad”, por lo que como señalaba, “nuestro municipio es un referente en este tema y se lo tenemos que recordar a las futuras generaciones”.

De ahí que la alcaldesa incidiera en el especial empeño que se pone desde la delegación de mujer, “en que sean nuestros jóvenes los que tengan muy presentes la necesidad de igualdad entre hombres y mujeres, no por el bien de las mujeres, sino de la sociedad en general”.

Por su parte, Vanesa Serrano incidía en que la celebración de este año será, “obligadamente adaptada y necesariamente y responsable debido a las duras y graves circunstancias sanitarias que estamos viviendo”, afirmando que, entre todos, “tenemos que seguir luchando, trabajando, concienciando, empatizando y educando para estrechar esa brecha de género que desgraciadamente aún existe y poder conseguir esa igualdad real, por supuesto, sin permitir ningún tipo de violencia, abuso o discriminación hacia la mujer”.

Como añadía la edil, pese a las restricciones que debido a la pandemia se han tenido que realizar al programa inicial diseñado por el ayuntamiento, “no por ello deja de ser interesante”, destacando en este sentido entre las actividades no presenciales las píldoras audiovisuales e inclusivas interpretadas en lenguaje de signos,

“con las que se pretende visibilizar a mujeres prieguenses que contarán su experiencia y que han sido pioneras en profesiones, a priori, con claro tinte masculino”.

También destinado a la población en general se oferta un curso en igualdad de oportunidades, de carácter gratuito, con una duración de 30 horas y una capacidad para 50 plazas, pudiendo realizarse las inscripciones en la [**web municipal**](#) hasta completar aforo. El curso, que dará comienzo el 18 de marzo, consta de cuatro módulos: antecedentes en la igualdad de oportunidades, marco conceptual de la igualdad, normativa y política de igualdad, y situación actual de la participación de la mujer.

Pensando en los jóvenes y bajo petición del IES Fernando III El Santo, se impartirá un taller de prevención de violencia de género, poniéndose en marcha un taller-concurso dirigido a todo el alumnado de la localidad con edades comprendidas entre los 11 y los 19 años, con el objeto de crear videos, fotografías y/o eslóganes que reflejen la igualdad.

Por último, el 8 de marzo, a las 12:00 y en la plaza de la Constitución, se procederá a la lectura del manifiesto consensuado por las 8 Diputaciones provinciales de Andalucía.